

令和3年8月

	意見の概要	対応・取組状況
1	子どもの向けの展示、虫、土の中まで見れた。実や葉、枝だけじゃない。ガーデンの人も優しかった。	
2	昔と今のちがいがとてもよかったです。木箱のレッテル今もこんなだったらいいな。	
3	梨は豊水と幸水しか大阪のスーパーには売っていなくて20世紀梨が縁だと初めて知りました。子どもの自主学習でナシの事を書くというので私も一緒に見ていくうちに興味が引かれてしまいました。いい展示でおもしろかったです。勉強になりました。	
4	施設がとてもキレイでした。ナシクイズでは、認定書を3枚もらいました。ナシに詳しくなり、すごく楽しかったです。	
5	孫を連れて来ました。楽しく遊べて良いです。安心して遊べます。学習もできるので良いですね。梨の食べ比べのところの職員さんの対応が良かったです。小さな男の子がおしつこをもらしてしまったのですが「大丈夫ですよ」と答え、そのうえでその男の子に「次はできるよ大丈夫だからね」とやさしく声をかけられました。とても感動しました。	
6	伊吹春香イラスト展は良かった。地元で活躍している人にスポットを当てるのは素晴らしい。	
7	とても満足しました。意外と知らないので、もっと県外の人にも知つてもらつたらと思いました。(メディア雑誌等)	道の駅等周辺施設にパンフレットやイベントチラシの配布やHP、Twitter、FBで情報発信しているところですが、多くの情報発信に努め、より多くの方になしつこ館を知つていただけるようにします。